1592 195

I PL/SD

Cher Monsieur de Madariaga,

Je vous remercie de m'avoir envoyé 250 copies de votre projet de drapeau. Je les ferai tenir aux Représentants dans le plus prochain pli que je leur enverrai. J'y ajouterai une note reprenant les quelques observations que vous faites vous-même.

Je m'en voudrais de discuter plus avant le problème en attendant de connaître les réponses des membres de l'Assemblée. Il est évident cependant que le précédent du drapeau britannique que vous invoquez est parfaitement exact. On pourrait ajouter que la situation n'est pas tout-à-fait comparable

Je ne manquerai pas de vous tenir au courant des réactions éventuelles. Il est certain que devant les résultats du premier sondage auquel nous avons procédé, une proposition entièrement nouvelle comme la vôtre ne manque pas d'intérêt. Dans l'ensemble ledit séndage auquel ont réagi 18 membres de l'Assemblée a donné 23 fois la préférence à l'emblème du Comte Coudenhove, et 9 fois au négatif du drapeau américain ... avec cependant quelques objections venant notamment de son apparence trop américaine. D'autre part, les Turcs nous ont fait savoir qu'ils ne pourraient se rallier en augun cas à un drapeau portant la croix, ce qui du même coup élimine le projet Coudenhove.

Croyes-moi, cher Monsieur de Madariaga, votre très cordialement dévoué,

Paul M.G. LEVY Directeur de l'Information

Mr Salfador de Madariaga 3, Church Street, Old Headington OIFCRD